

これからの英語

青山 河村 美紀さん

昨今、企業では英語を公用語にしている会社が増えています。楽天、ユニクロしかりで、これからも増えていくことでしょう。私はアメリカから帰国して6年経ちました。

帰国後、ずっと子供達に英語を教えていました。子供達には良い意味で毎日驚かされることばかりです。

最近私は子供達に英語でストーリーを考えさせています。すると皆は私がびっくりするような話を英語で作ってくれます。

私は海外旅行に行く度、英語が話せて良かったと実感します。私には英語以外、特技はありませんが、今の子供達の中には音楽、スポーツ、芸術等様々な才能を持った子供達がたくさんいます。英語はその子供達がやがて世界へ羽ばたく時の貴重な道具になると思います。

これからも子供達の果てしない可能性を信じ、夢を支え、そして共に学んでいきたいと思います。



視察研修報告 空港の利用促進、路線存続に向けて 2常任委員会合同視察研修報告

とき 平成23年2月1日(火)から2日(水)
場所 静岡県牧之原市役所 富士山静岡空港(株)
(株)フジドリームエアラインズ

1日目は牧之原市を訪問し、空港を利活用した地域づくりとして、①お茶流通拠点事業、②アジアンティスト事業、③エアポートエコミュージアム事業、④新幹線静岡空港駅の設置と4つ構想で、空港利用促進計画を策定している。この計画を実施していくには、地域と企業などの協働していく必要があると説明を受けた。

2日目は、富士山静岡空港を訪問し、路線の運行は、国内線が7路線9往復、国際線は2路線18往復など空港の概要説明を受けた。午後からは、(株)フジドリームエアラインズ(FDA)を訪問し、会社の概要説明を受け、その後の意見交換で利用促進と路線存続のため、行政と協力することを確認した。



▲(株)フジドリームエアラインズ



◀フライトシミュレーター

編集後記

1期4年、年4回の議会だより作成に携わりました。不慣れな私達でしたが、研修会に参加したり他町の編集委員会を訪問したりして研さんを積みました。わかりやすく、読みやすい「住民のための住民の広報」を目指してきました。

トピックス欄を設けたり、反対・賛成の討論も載せました。ご感想は如何でしょうか。

毎回、児童の活気に満ちた写真で表紙を飾ってくださった3小学校の先生方、ありがとうございました。また、読者コーナーに寄稿してくださった方々に感謝申し上げます。

次回からは新議員による議会だよりをお届けします。

4年間、ご愛読頂きありがとうございました。



編集委員

- 委員長 栗田 昌子
- 副委員長 今村 一正
- 委員 安藤 春一 坪井 武成
- 尾野 康雄